EL ESPECTADOR

04-03-25

LEGISLATIVO



Ricardo Monreal: "El debate sobre la reelección y el nepotismo sigue abierto"



Ciudad Victoria, Tamaulipas. - El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que el debate sobre la reforma electoral que busca prohibir el nepotismo y la reelección sique abierto, incluso dentro de su propio partido.

"La presidenta de la República planteó que a partir de 2027 se prohibiera el nepotismo electoral y la no reelección. Luego, el Senado modificó esa parte y la llevó hasta 2030. Ahora, como Cámara revisora, estamos analizando la propuesta, y hay un debate serio al interior del grupo parlamentario", explicó Monreal.

Al ser cuestionado sobre su postura personal, el legislador aseguró que apoyará la decisión que tome la mayoría y que su trayectoria política ha sido siempre respaldada por el voto ciudadano.

"Yo tengo más de 40 años en la política, he sido diputado federal en cuatro ocasiones, tres veces senador y gobernador, todo por elección popular. Si entra en vigor la reforma, estoy de acuerdo con lo que decida la Constitución y la ley", subrayó.

https://elespectadormx.net/ricardo-monreal-el-debate-sobre-la-reeleccion-y-el-nepotismo-sigue-abierto/